

Le Télégramme (Bretagne)
Informations locales, mercredi 13 août 2003
Région de St-Brieuc

Halte aux marées vertes reçoit l'appui de Goutte à goutte

Jusqu'à lundi, quatre adhérents de Goutte à goutte, une association parisienne d'étudiants en sciences de la vie et de l'environnement, sont venus apporter, durant une semaine, leur appui à Halte aux marées vertes.

Les quatre jeunes : Kajal, Pierre, Robert et Kiran, qui font depuis début juillet « Un tour de Bretagne des pollutions et des solutions mises en oeuvre, par les associations ou les pouvoirs publics », ont campé à Bonabri. Ils ont passé la journée en quête d'informations sur la pollution de la baie et l'émergence des marées vertes.

« Notre association a été créée début 2002. Elle délègue de quatre à cinq personnes sur un projet, pour recueillir un maximum d'information, en venant sur place. Au retour, nous allons essayer de sensibiliser le public parisien avec des expositions dans nos universités et dans des salles publiques ».

Le groupe a déjà fait escale à l'île de Groix, à la ria d'Étel, à Brest et à Roscoff. Il poursuivra son tour par la forêt de Brocéliande.

Multiplier les gouttes

Sur la presqu'île, les étudiants ont eu le plaisir de rencontrer et discuter avec Joseph Cabaret, totalement engagé dans l'agriculture durable.

Les étudiants ont marqué leur solidarité avec Halte aux marées Vertes, en participant à la construction du radeau Nitrate 3, qui sera partie prenante de la fête de l'association à Grandville, le dimanche 14 septembre. « Notre action n'est qu'une goutte, mais c'est en multipliant les gouttes que nous arriverons à harmoniser les activités humaines ».